



Par Jean-Louis Stalder, président



Nos trois priorités

Lors de notre 78^e congrès qui s'est déroulé à Antony les 17 et 18 avril dernier, le nouveau conseil fédéral m'a porté à la présidence de notre fédération. C'est une lourde responsabilité et un très grand honneur.

Nous avons prévu une période de transition entre l'ancienne et la nouvelle gouvernance afin d'assurer une transmission des dossiers et affaires en cours dans les meilleures conditions. Nous exprimons toute notre gratitude à l'équipe sortante pour le travail accompli lors de ces deux dernières années.

Le rapport d'orientation, adopté lors du congrès d'Antony, fixe trois axes prioritaires : devenir militant, former et développer notre performance syndicale. Notre action s'inscrit dans le respect de ceux-ci.

Nous serons au plus près du terrain pour informer, rencontrer et impliquer nos adhérents et nos responsables syndicaux. L'éveil des vocations est un enjeu majeur pour l'avenir. Cela passe par le partage d'une culture commune construite autour des valeurs du Spelc : apolitisme, respect, disponibilité et engagement collectif.

Pour renforcer notre expertise, la formation sera au cœur de nos préoccupations. Notre plan de formation permettra à nos

adhérents, à nos élus, à nos responsables régionaux et nationaux de développer leurs connaissances et d'optimiser leurs compétences. Le Spelc est LE syndicat spécialiste de l'enseignement privé sous contrat. Nous devons affirmer ce positionnement pour nous démarquer clairement des autres organisations syndicales.



L'éveil des vocations est un enjeu majeur pour l'avenir.

Enfin, nous devons préparer avec espoir les futures échéances électorales. Les élections dans les très petites entreprises (TPE) de décembre 2024 et les élections professionnelles de décembre 2026 nous donnent l'occasion de renforcer notre position. C'est vers cet objectif que doivent désormais converger tous nos efforts.



Photo de couverture : © Spelc

Spelc
au cœur
de l'action

Organe de la Fédération nationale des syndicats professionnels de l'enseignement libre catholique
192 bis, rue de Vaugirard
75 015 Paris
Tél. 01 58 10 13 13

Directeur de la publication :
Jean-Louis Stalder
Coordinatrice :
Valérie Doumet

Conception et réalisation :
Bayard Service
23 rue de la Performance
Europarc - BV4
59 650 Villeneuve-d'Ascq
Tél. 03 20 13 36 70
www.bayard-service.com
Numéro de support : 13 000

Secrétaire de rédaction :
Romain Pénisson
Rédactrice graphique :
Nelly Denos

Impression :
Media Graphic (Rennes - 35)



Route : Mailtech (Verson - 14)

CPPAP : 0928 S 06 619
ISSN : 2804-8571

Photos : Spelc, sauf mention contraire



Fédération nationale des SPELC



@FederationSPELC



Fédération nationale des SPELC



spelc.fr

